
MX.

1 juin
1584.

Caron au prince d'Orange. ¹⁾

Château-Thierry. 1 juin 1584.

Il a appris avec plaisir que les états généraux envoient de nouveaux députés pour achever la conclusion du traité

1) C'est évidemment de cette lettre dont il s'agit, lorsque le 20 du mois on lit au registre des résolutions des états: „Brievem

avec le duc d'Anjou; il pense que leur arrivée exercera une influence favorable sur les déterminations de ce dernier. La reine-mère est partie pour aller trouver le roi; elle a fait de grandes promesses au duc de s'employer en sa faveur. Le duc se porte tous les jours mieux, mais il est encore très faible. Affection qu'il a pour les Pays-Bas et en particulier pour la ville de Bruges. Caron n'a pas osé révéler la capitulation de cette ville, parce que cela pourrait lui faire mal. Il est très important de bien garder l'Ecluse et Ostende, car, au moyen de ces deux villes, Caron espère qu'on pourra occuper les forces du roi d'Espagne, jusqu'à ce que le temps porte remède aux malheurs de la patrie.

Publié: Gachard, Correspondance de Guillaume le Taciturne, t. V, p. 235.
